
Je m’exprime contre ce projet. Rénover le centre de loisirs actuel s’avère nécessaire. L’agrandir 
probablement mais en l’ouvrant au maximum sur l’extérieur serait plus bénéfique à l’enfant: 

-       Garder à l’esprit que l’enfant respire moins de polluants lorsqu’il joue dehors alors offrons lui la 
possibilité de s’épanouir à l’extérieur, peut-être en projetant d’aménager de grands préaux pour les 
journées où la météo est moins favorable. Etre dehors sur des surfaces herbues sera plus profitable à 
sa santé d’autant qu’une grande partie l’année il est enfermé dans une salle de classe.

-       Conserver ce champs à proximité est une richesse car il constitue une source de découverte pour 
l’enfant, marquant par son exploitation agricole le rythme des saisons et le temps qui passe. Gardons à 
l’esprit que l’enfant découvre son environnement.

-       Créer une extension au bâtiment existant si besoin en utilisant la superficie actuelle sans procéder à 
une expropriation du bien de l’agriculteur. 

-       Si vraiment l’espace se montre insuffisant, réfléchir comment inscrire ce projet avec la réhabilitation
de la friche industrielle qui se trouve au centre du bourg. Cela participerait à redynamiser le cœur de 
village. 

-       Concernant le projet du gymnase, il serait à mon avis plus intéressant de le projeter au niveau du 
stade Jean Sax pour évoluer sur un complexe sportif.
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